

# *Médico angoleño elogia especialización en Cuba*

---



La Habana, 26 ene (RHC) El médico angoleño Pedro Miapia celebró este jueves su formación desde hace dos años como cirujano maxilofacial en el centenario hospital capitalino cubano General Calixto García, para apoyar el sistema de salud de su país.

Me siento complacido con los conocimientos que me han trasladado los prestigiosos profesores de esta área asistencial, dijo Miapia en declaraciones a Prensa Latina.

Realmente como médico residente asimilo con mucho interés las asignaturas que me imparten para ejercer con calidad mi profesión a mi regreso y así responder a las crecientes necesidades de mi pueblo, subrayó.

Miapia lamentó la escasez de especialistas en cirugía maxilofacial en la nación surafricana.

Por eso, a través de un programa nacional de formación de cuadros, nuestro gobierno nos envió a un grupo de médicos a la mayor nación de las Antillas para prepararnos en esa rama de la medicina, confesó el médico.



**Radio Habana Cuba**